



La tienda número 15 fue abierta este sábado en Concepción.

LUSH inauguró nueva tienda en Mall del Centro Concepción

Este fin de semana, LUSH abrió su tienda número 15, expandiendo la marca a diferentes zonas del país. Así, esta nueva sucursal ubicada en Mall del Centro Concepción arribó a la zona con sus últimas novedades con foco en productos "cruelty free". Marko Sarrás, director de LUSH Chile, afirmó que "la llegada de la marca a Concepción representa un hito clave a nivel nacional, ya que nos permite conectar con un segmento de clientes fieles en la Región, quienes comparten nuestros valores de ética, sostenibilidad y respeto por los animales y el medioambiente".

Por su parte, Eduardo Pletikovic, gerente de Mall del Centro Concepción, destacó que desde el centro comercial continúan trabajando por el objetivo de

ampliar la oferta para los visitantes. "En esta oportunidad damos la bienvenida a LUSH, una marca de cosméticos reconocida por sus productos frescos y elaborados artesanalmente. Esta apertura marca un hito para nosotros y la Región, al tratarse de la más grande a nivel nacional", sostuvo.

Entre los lanzamientos, se encuentra la disponibilidad del producto "Super Milk", un acondicionador elaborado con leches de origen vegetal que fue reconocido como el Mejor Producto Nuevo de Peinado en los Pure Beauty Global Awards 2021, el que se suma a artículos como cremas, jabones, champús, geles de baños, lociones, hidratantes, exfoliantes, mascarillas y otros tipos de cosméticos para la cara, cuerpo y cabello".